

MI AMIGO GUY

Relato de Experiencia

Parque Paravachasca

6 de Mayo del 2019

HACE APENAS 3 DIAS, PARTIÓ DE ESTE PLANO EN CIRCUNSTANCIAS EXCEPCIONALES MI AMIGO GUY FONTAINE (NO SE SI SU NOMBRE Y APELLIDO SE ESCRIBEN ASI, EN TODO CASO PIDO PERDÓN POR MI IGNORANCIA), SU PARTIDA, CERCANA A LA DE OTRO TAMBIÉN QUERIDO AMIGO HA PROVOCADO EN MI ALGUNAS REFLEXIONES Y A TRAI DO A MI CAMPO DE PRESENCIA ALGUNAS RECOMENDACIONES QUE EN SU MOMENTO DESLIZARA SILO EN CHARLAS PERSONALES CON AMIGOS.

NO CONOCÍ PERSONALMENTE A GUY, SIN EMBARGO SUPE DE SU EXISTENCIA POR ALLÁ, POR UN MUY LEJANO 1971, EN MI MEMORIA SE ENCUENTRA COMO EL PRIMER EUROPEO, Y EL PRIMER FRANCÉS EN ADHERIR AL SILOISMO, A MI MIRADA TODO UN MÉRITO Y UN PRIVILEGIO, Y TENGO LA PROFUNDA CONVICCIÓN, QUE ASÍ FUE, QUE EL FUE EL PRIMERO.

ASI, GUY SIN SABERLO SE CONVIRTIÓ EN MI COMPAÑERO DE CAMINO EUROPEO, Y JUNTOS RECORRIMOS LOS CAMINOS DE LAS “BUSQUEDAS PRFUNDAS Y DE LOS INTENTOS DE TRANSFORMACIÓN SOCIAL SIMULTANEOS QUE SE NOS PROPONIAN”

SU PARTIDA, ME PUSO EN PRESENCIA DE ALGUNOS COMENTARIOS DE SILO, COMO POR EJ. AQUEL DE (QUE AYER ME RECORDÓ ROBERTO R.) NO ENFRENTAR LAS OLAS DE FRENTE, CON EL PECHO, SINO MÁS BIEN DE COSTADO, SUMERGIENDOSE Y DEJANDOSE LLEVAR PARA LUEGO CUANDO ELLAS PASARAN VOLVER A LA SUPERFICIE, COMO RECOMENDACIÓN A TENER EN CUENTA AL MOMENTO DE PARTIR. Y FUNDAMENTALMENTE ESTAR CONCIENTE DE QUE UNO ESTÁ MURIENDO, ALGO ASI COMO “NO IR CONTRA LA EVOLUCIÓN DE LAS COSAS.....” O TAMBIÉN “NO OPONERSE A UNA GRAN FUERZA.....”.

AÚN NO HE PASADO POR ESA EXPERIENCIA, AÚN NO HE MUERTO, LO CUAL ES BASTANTE OBVIO, PERO, COMO EXPERIENCIA “CERCANA” PERSONALMENTE VIVIDA PUEDO APORTAR EL HECHO DE QUE EN ALGÚN ORGASMO, Y POR UN INSTANTE HE SENTIDO QUE EN EL MOMENTO MISMO DEL ORGASMO, MI CONCIENCIA SE DESINTEGRABA, Y UNA EXPLOSIÓN DE LUZ LA SEGUÍA, MIENTRAS YO SENTÍA QUE ME MORÍA,

TODO ESTO PARA VOLVER EN MI AL INSTANTE SIGUIENTE PENSANDO, “ESTO ES LA MUERTE?”, “A ESTO LE TENGO TANTO MIEDO?”, EN TODO CASO Y TIEMPO DESPUES DE ESTA SINGULAR EXPERIENCIA A TRAVEZ DE LOS ESCRITOS DE LA ANTROPOLOGA MARGARET MEAD ME ENTERO QUE EN SUS INVESTIGACIONES SOBRE LAS CULTURAS ORIGINALES DE LAS ISLAS DE SAMOA , ELLA ENCONTRÓ QUE LOS PUEBLOS ORIGINARIOS DE ESE LUGAR HABLABAN DEL ORGASMO COMO LA “PEQUEÑA MUERTE”, COMO SI FUERA UNA “EXPERIENCIA LO MÁS PARECIDA A LA DE LA MUERTE”.

EN TODOS ESTOS AÑOS, CASI NADA SUPE DE GUY, SIN EMBARGO SU PRESENCIA ME ACOMPAÑÓ EN MI MEMORIA INCORPORADO YA EN MI CAMPO DE COPRESENCIAS COMO PARTE DE ESA ENORME FAMILIA A LA CUAL SIENTO QUE PERTENESCO Y QUE SILO EN ALGÚN MOMENTO SUPO LLAMAR “PUEBLO SÍQUICO”.

QUERIDO AMIGO GUY, TU PRESENCIA SIGUE VIVA EN MI, Y CON CERTEZA ME VA A ACOMPAÑAR POR SIEMPRE, ASI QUE SOLO ME RESTA AGRADECERTE EL CAMINO COMPARTIDO Y PEDIR PORQUE TU VUELO HACIA LA CIUDAD ESCONDIDA SEA EN PAZ Y LUMINOSO.

BUEN VIAJE AMIGO, ALLI NOS VEREMOS.

JUAN

6 DE MAYO 2019

PARQUE PARAVACHASCA